
« Je rentre chez moi et je redécouvre mon environnement différemment. Tout a un sens et 
même mon petit coin déco à moi.
Le vert pour la nature et l'ancrage, mon bouddha pour mon envie d'évasion et de sérénité, 
mes bougies pour la lumière, mon oiseau coloré : symbole de connexion, de liberté et de 
lien avec l'au-delà et surtout cette affiche que j'ai achetée il y a peu et qui pour moi me fait 
particulièrement sens aujourd’hui : l'amour infini dans sa lumière qui arrive sur Terre pour la 
diffuser et sur des enfants, symbole de pureté, mon domaine professionnel de prédilection.
Merci du fond du cœur pour ces deux belles journées chargées en émotion. » Vanessa.L.

« Lors de ce stage, j’ai découvert bien plus qu’une simple méthode d’interprétation des astres. 
Ce fut une véritable immersion dans une connaissance profonde de soi, qui m’a permis de 
mieux comprendre mes forces, mes défis et les grandes lignes de mon parcours personnel.
Ce qui m’a particulièrement touché, c’est la manière dont cette approche ouvre une porte 
vers une meilleure acceptation de soi et une prise de conscience enrichissante.
Ce stage m’a offert un espace bienveillant pour échanger, poser des questions et ressentir 
une connexion authentique avec les autres participantes. J’en ressors avec un sentiment 
d’apaisement et une envie renouvelée d’explorer mon chemin avec confiance et curiosité.
Je recommande vivement ce stage à toute personne curieuse d’en savoir plus sur elle-même 
et désireuse de s’ouvrir à une sagesse ancestrale qui éclaire notre vie d’une manière unique. 
J’ai hâte de poursuivre avec le deuxième niveau pour plus de profondeur, la profondeur étant 
un but indéniable dans mon Chemin De Vie  Séverine C.

« J’ai vécu beaucoup d’émotions à écouter toutes ces histoires de vie, différentes et en même 
temps reliantes. Je me suis sentie très bien dans ce groupe et ça me donne l’envie de vous 
revoir pour poursuivre. Quant à mon thème, je l’ai abordé avec mes problématiques du 
moment, j’ai la sensation qu’un bond a été fait depuis 5 ans, lorsque j’avais découvert mon 
axe la première fois. J’ai le sentiment d’être bien alignée aujourd’hui et d’être l’équilibriste sur 
le fil entre la 5 et la 11. C’est venu aussi normaliser ce mouvement que je ressens lorsqu’il y a du 
trop à « l’extérieur » et que j’ai juste envie d’aller m’enfermer dans mon « donjon » pour ne plus 
voir personne pendant un temps en ruminant. Et comme c’est normalisé, je culpabilise moins 
et j’apprends plutôt à sentir le trop ou le pas assez. J’aime l’idée aussi qu’il y a des choses à 

Vos témoignages

« J’ai vécu ces 2 jours avec une telle intensité....
Je me suis remplie d’amour, de personnes que je ne connaissais pas, de personnes qui m’ont 
écoutée, entendue, comprise, soutenue et sans jamais aucun jugement et toujours dans la 
bienveillance Qu’est-ce que ça m a fait du bien.
Et en même temps j’ai l’impression d’y avoir laisser quelque chose, comme un poids, une 
culpabilité et une exigence envers moi-même qui était ACCROCHÉ à moi.
Je sens que ça glisse désormais un peu plus chaque jour depuis, comme du sable qui glisse 
entre les mains, et j’avance chaque jour plus légère.
J'ai découvert des choses sur moi-même bien entendu, j’ai entendu à mon tour la personne 
que j’étais et repris confiance sur ma légitimité d’être moi et de qui je voulais être.
Je ne suis pas encore dans le total lâcher prise mais ça fait son chemin et j’ai envie 
d’apprendre encore et encore de tous ces enseignements que vous nous apportez Christine 
et Christelle.
Merci à toutes et surtout un énorme merci à vous 2 pour ce bel atelier, cet accompagnement 
si pertinent, cette bienveillance et cet accueil si chaleureux. » Peggy B.


